

Nombre del alumno: Hugo Gerardo Morales Gordillo.

Nombre del Dr: Hugo Ballardo Maza

**Pastrana** 

Materia: Sexualidad humana

**Grado: Tercero** 

Grupo: B

## HOLONES DE LA SEXUALIDAD

La teoría de los holones se origina a partir de la teoría de Ludwing Van Bertalanffy, en donde nos dice que todos los sistemas están formados por elementos en interacción y que estos elementos son a su vez sistemas, la sexualidad debe de ser estudiada con métodos d biología, psicología la sociología, antropología y por todas las otras disciplinas humanistas.

Para poder hacer un conocimiento muy amplio, lo Holones de las sexualidad se dividen en: reproductividad, erotismo, género y vinculación afectiva, está enfocada en aspectos biológicos, psicológicos y sociales en donde se refiere a la reproducción de construcciones mentales por ejemplo la percepción del embarazo, lo que ya viene relacionándose con la paternidad y maternidad, entra igual la parte de la sociedad, puesto que ya comienza a hablarse sobre la población.

El holon del genero se entiende desde que la evolución de los organismos ocurre en un momento determinado en un género determinado, es decir, aparecen dos formas en el mismo tipo de organismo (misma especie). Los científicos llaman a esta masa biológica un estado de dos, es decir, dos formas. La base biológica del género es el dimorfismo, que es la base de la conformación del sexo como segundo elemento que consideraremos.

En este contexto, entendemos género como la serie de construcciones mentales respecto a la pertenencia o no del individuo a las categorías dimórficas de los seres humanos: masculina y femenina, así como las características del individuo que lo ubican en algún punto del rango de diferencias. El género, al igual que los otros holones sexuales, tiene manifestaciones en todos los niveles de estudio de nuestra naturaleza humana.

En sus niveles biológicos, existen desarrollos importantes que hay que considerar: la determinación del mismo, los múltiples niveles en los que opera en proceso prenatal y postnatal de diferenciación sexual (genérica), las manifestaciones anatómicas (más que evidentes) del dimorfismo, las manifestaciones (menos evidentes) del dimorfismo en el sistema nervioso central, entre otros temas.

Por su parte el erotismo es un elemento de la sexualidad que nos remite a las experiencias más comúnmente identificadas como sexuales. En algunas mentalidades, sexualidad es erotismo. Aquí como se ha visto, lo consideramos como uno más de los holones de lo sexual. Cuando en nuestras pláticas cotidianas hablamos de experiencias sexuales, casi siempre nos referimos a experiencias en las que se experimentan los cambios corporales que han hecho que los científicos empírico-positivistas, encuentren en la experiencia de excitación y orgasmo, la manera más eficaz para la operacionalización del concepto de conducta sexual.

A través del vínculo emocional entre las personas, podemos entender: "En vista de la disponibilidad o indisponibilidad de los demás, y la construcción espiritual que los rodea, pueden tener fuertes sentimientos por los demás". La forma más reconocida de vinculación afectiva, es el amor. Sin embargo, y contra lo que suele pensarse, se le puede dar el mismo nombre a formas de vinculación afectiva totalmente diferentes y hasta opuestas. Ocurre que por amor se entiende tanto la necesidad imperiosa de contar con la presencia de alguien, al punto que se siente indispensable para la vida: "yo sin ti no puedo vivir",

El estudio de las vinculaciones efectivas entre los seres humanos tiene contenidos en todos los niveles en los que los otros holones sexuales se manifiestan. Las bases biológicas de estos fenómenos empiezan a identificarse, cuando menos en lo que se refiere a algunas formas de vinculación afectiva como el amor romántico, el enamoramiento y posiblemente la matriz del vínculo materno-infantil.